
 

                                                                                   

 

BUREAU du COMITE DIRECTEUR 
 

RELEVE de DECISIONS de la REUNION du MERCREDI 19 AVRIL 2023 
 

8ème réunion de la saison 2022 - 2023 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s :: BENOIST-LUCY Marie (partiellement) - BORDET Fabrice - DELORME Gérard – 
DUNATTE Jean François - MASMOUDI Rafik - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre - 
VIAUD Alain 
 
Assiste : COUGARD Adrien (directeur administratif)  
 
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
 
1.Vie du district 
1.1.Les compétitions, critériums et pratiques 

ü Point :  
Ø Championnat à jour, reste deux journées de championnat, 
Ø Félicitations à Margot pour l’aide à la gestion des compétitions 
Ø Demi-finales de coupes le samedi 20 mai, les clubs sont au courant ; possibilité de 

jouer en semaine 
Ø Trophée interdistrict : quarts de finales croisées les 21 et 28 mai 

ü Convention avec la fédération handisport : point du projet, rdv le 25 mai 10h 
 

1.2.Les commissions et les groupes de travail 
ü Retours des commissions 

Ø Commission discipline séniors : : nombre de dossiers importants à traiter 
actuellement<. Nécessité d’aider les clubs vis-à-vis de leurs spectateurs, mise en place 
d’un groupe de travail regroupant les commissions d’éthique, CDA, délégués, foot 
éducatifs 

• Commission foot éducatif masculin : comportement problématique de certaines 
commissaires sur les finales U13. JND : pour les U6 et U7 garçons et filles, 



 

récompenses données (médaille, t-shirt, drapeau, goodies FFF). Demande d’une 
rallonge financière pour structures gonflables : accord unanime des membres du 
bureau 

Ø Commission des délégués : proposition d’un règlement intérieur pour les délégués, le 
texte final sera examiné lors du prochain comité directeur 

ü Repas des commissions : point 
 

1.3.Fonctionnement du District 
ü Nouveau siège : les rencontres se poursuivent   
ü Les membres du bureau décident à l’unanimité d’ajouter au Règlement Sportif Général à 

compter du 1er juillet 2023 la phrase suivante : « : « Chaque membre nommé en 
Commission à vocation disciplinaire peut être amené à suppléer toute absence d’un 
membre d’une autre Commission à vocation disciplinaire » 

ü Jean Pierre SABANI, secrétaire général, établira un process de la gestion des 
commandes pour les actions pour la saison 2023 - 2024 

 
1.4.Les salariés 

ü Point 
ü Alternant: efficace, investit 
ü Volontaire civique : travail apprécié 
ü Chargé de développement arbitrage : examen des deux candidatures, les candidats 

seront reçus par le président de la CDA et Fabrice BORDET 
ü Stagiaire communication : Rébéca BOLCATTO rejoindra le district pour deux mois à 

compter du 2 mai 
 

1.5.Actions 
Ø Finales coupe des Hauts de Seine : le 4 juin, lieu à déterminer. Foot entreprise il sera 

demandé aux deux finalistes de se positionner sur la date de la finale. CDM et CDM 
interdistrict voir autres dates sur un même lieu 

 
1.6.Divers 

ü Agenda 
ü Réflexion sur les visites des terrains des Hauts de Seine faites par les membres de la 

CRTIS,  
 
 

2.Les clubs 
ü Labels : propositions soumises au comité par voie électronique à venir 
ü Problèmes FMI : nombreux soucis depuis quelques temps, sanctions des clubs maintenues 

à l’unanimité 
ü Demandes  

Ø Clichy vétérans remise des sommes dues : échéancier refusé (6 voix contre 2 pour). 
doit payer au 30 avril 

Ø Suresnes : situation du règlement vis-à-vis des U18 par phase, la situation sera 
réexaminée lors du bureau du 24 mai 

ü Le guide club : les membres du bureau décident à l’unanimité de le maintenir  
 
 
3.Les finances 



 

ü Point  
ü Situations clubs  
ü Achats communication : point  
ü Cabinet comptable : réunion de la commission des finances le 4 mai 
ü Dossiers ANS district : proposition de demander sur les trois axes suivants : foot 

éducatif, foot féminin et sport santé. Subvention supplémentaire demandé par rapport aux 
incivilités. Voir subvention apprentissage 

 
 
4.Comité 

ü A l’ordre du jour du comité : point des actions, point financier 
Ø Retour des groupes de travail 
Ø Point des actions 
Ø Point financier 
Ø … 

 
 
5.Divers 

ü LPIFF : contrats d’objectifs avec la LFA 
ü FFF : en attente des nouveaux textes qui doivent passer devant les trois collèges 

 
 
Les membres du comité s’associent aux membres du bureau pour lui souhaiter le meilleur à 
Claude BAULAY dans la situation qu’il traverse. 
 
 

Prochaine réunion le mercredi 24 mai 2023 
 

 
La réunion est close à 21h05 

 
 

François CHARRASSE                                                                                    Adrien COUGARD 

                                                                               


